

Deben ampliarse medidas efectivas para detección temprana de cáncer: Minerva Martínez



0



A- A A+

4 de Febrero 2014

Al ser el cáncer una de las principales causas de muerte en el mundo, es primordial generar las condiciones óptimas para que la población puede acceder a servicios médicos que permitan su

detección oportuna, señaló la presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León, Minerva Martínez Garza.

Indicó que la implementación de esquemas de detección oportuna permite configurar estrategias para reducir riesgos, por lo que hizo un llamado a fortalecer la participación de la población para que acuda a los centros de salud, revise su estado de salud y aprenda a implementar métodos de autoexploración para descubrir algún posible síntoma que pueda ser tratado a tiempo.

Afirmó que el garantizar el derecho a la salud es fundamental para el desarrollo integral de la población, por lo que los gobiernos deben disponer de las infraestructuras de salud que permitan ofrecer a la ciudadanía espacios dignos y suficientes para su atención médica.

En el marco de la celebración del Día Internacional contra el Cáncer, de acuerdo a datos de la Agencia Internacional para la Investigación del Cáncer de la Organización Mundial de la Salud (OMS), en el mundo se diagnosticarán casi 22 millones de casos de cáncer en 2030, frente a 14 millones en 2012.

La OMS señala que aproximadamente un 30% de las muertes por cáncer se deben a cinco factores de riesgo comportamentales y alimentarios (índice de masa corporal elevado, consumo insuficiente de frutas y verduras, falta de actividad física y consumo de tabaco y alcohol) y, por lo tanto, pueden prevenirse.